
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche Beschlussempfehlung in der Sitzung des 
Kreisausschusses am 12.12.2016. 
 
Der Abg. Skoda sagte, dass seine Fraktion dem Beschlussvorschlag nicht zustimmen werde, da 
es nicht Aufgabe der Kommunalverwaltung sei, sich an solchen Projekten zu beteiligen. 
 
 


